
 

福岡空港の総合的な調査に係る 

ＰＩ活動（ステップ４）の実施状況レポート 
 

 

実施状況把握を行った者 福岡空港調査ＰＩ有識者委員会委員 杉尾 政博 

 

日時：平成２０年１０月１５日 １０時～１２時  

日時・場所 場所：福岡市役所 

ＰＩ活動の種類 懇談会（空港関連事業者・団体） 

 

 

所見 

（アドバイス等） 

所見 

１．出席者が空港関連事業者だけに、専門的な質問も多く、活発な意

見交換会となった。 

 

２．ＰＩレポートの内容について、大変わかりやすく整理され、説明

も会を重ねるごとに上手くなっているが、それでも質問が多く出

た。 

（１） 構想段階まで、どんな手続きを踏んで何年かかるのか。 

（２） 事業費の国と地元負担の割合はどうなるのか。 

（３） 平行誘導路の二重化は、いつ着工、どのくらいの費用がかか

るのか。 

 などの点については、ＰＩレポートの中でも触れた方が良い。 

 

３．福岡市のマスタープランの関連で空港問題を考える人が多いの

で、わかる範囲で良いので、合わせて説明する方が理解されやすい。

 

４．今回初めて出席者全員から感想を聞くなど発言の機会を設けたの

は良かった。 

  

 

 

 

 

 


